



Fiscalía investiga a sicarios detenidos

Primeras indagatorias confirman que podrían estar relacionados con más hechos delictivos en la cabecera municipal de Benito Juárez, tras su aseguramiento a manos de elementos de la Policía Quintana Roo en exitoso operativo

BENITO JUAREZ, 15 de agosto.- Las primeras investigaciones contra los dos presuntos sicarios que fueron detenidos ayer por elementos de la Policía Quintana Roo revelaron que podrían estar involucrados en más hechos delictivos, tras la ejecución que cometieron contra un lavador de camionetas de transporte colectivo en el

Fraccionamiento Urbi Villas del Rey. Los dos detenidos, de nombres Jesús "N" y Abenabar "N", están a disposición del Ministerio Público por el delito de homicidio, en el caso que se registró ayer por la mañana en el sitio de unidades de transporte colectivo en la Supermanzana 107, al final de la avenida Paseo del Rey.

Más información en la página 11A



Estudiantes, prioridad de López Mena en Uqroo

Francisco López Mena, quien asumirá este viernes como nuevo rector de la Universidad de Quintana Roo, detalló que en todo momento la prioridad serán los estudiantes, para lo cual implementará un nuevo modelo educativo y que una vez que asuma sus funciones efectuará un minucioso análisis y evaluación de lo que sucede al interior de esta casa de estudios y en el cual todo el personal tendrá la oportunidad de demostrar sus capacidades.

Dijo que el nuevo modelo pasará de ser tradicional-rígido a facilitador de conocimientos, y para tal proceso se capacitará al personal involucrado en la enseñanza, sobre todo a los docentes, quienes también verán reflejadas mejores condiciones laborales y también se reconocerá y dará oportunidad a la plantilla laboral.

Más información en la página 12A

El Gobernador impulsa las Caravanas Urbanas

Para que los servicios del Gobierno de Quintana Roo estén más cerca de la gente y en apoyo a la economía familiar, el Gobernador Carlos Joaquín González estableció las "Caravanas Urbanas",

programa que se realizó por primera vez en la colonia Forjadores de la ciudad de Chetumal, en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesos).

Más información en la página 12A



Reconocen honestidad de Mara a nivel nacional

Una encuesta reciente aplicada el 10 y 11 de agosto pasados por la empresa "Caudae" entre 55 de los 2 mil 462 presidentes municipales que hay en el país, ubicó a la presidenta municipal de Benito Juárez, Mara Lezama, en el noveno lugar en "Honestidad".

En la "Segunda encuesta de atributos de alcaldes" de México, disponible en su página de Internet (<http://caudae.com>), el alcalde de León, Guanajuato, Héctor López Santillana, alcanza el promedio general más alto, con 68 por ciento, mientras que Mara Lezama logró 40.2 por ciento.

Los dos atributos restantes, que se tomaron en cuenta para esta encuesta, fueron "Capacidad" e "Integridad"; en la primera Mara Lezama alcanzó el lugar 29 y en la segunda, la posición 40.

Más información en la página 12A

"Tata" da prioridad a jóvenes



CIUDAD DE MEXICO, 15 de agosto.- Gerardo Martino realizará su segundo microciclo del año con la Selección Mexicana y será para observar a jóvenes de la Sub-22, Sub-20 y hasta de la Sub-17 como Eugenio Pizzuto de Pachuca, que ni siquiera ha debutado en la Primera División.

La idea es que el "Tata" siga viendo jugadores para tener una amplia baraja para su proceso, de ahí que esta concentración en el CAR del 18 al 21 de agosto servirá sólo de experimento.

Más información en la página 1B



Se desata rapiña en la carretera federal

Diversas frutas y verduras quedaron regadas en la carretera, luego de que el conductor del tráiler que las transportaba perdió el control del volante y volcó. Gente de los poblados cercanos y automovilistas aprovecharon para surtirse de productos.

De acuerdo con la información recabada, los hechos se registraron alrededor de las 7 de la mañana de ayer, cuando el operador de un tráiler circulaba en la carretera federal Chetumal-Bacalar, y a la altura del balneario denominado "Los Rápidos" al parecer dormitó, lo que le hizo no poder controlar la pesada unidad.

Más información en la página 7A

Motoneto choca con una revoladora y está grave

Más información en la página 7A

Detienen a presunto violador



BENITO JUAREZ, 15 de agosto.- La Fiscalía General del Estado informó que en cumplimiento a una orden de aprehensión girada por el juez de Control, agentes de la Policía Ministerial detuvieron a Luis "N" por el delito de violación, relacionado con la carpeta administrativa 538/2019.

El sujeto fue puesto a disposición de la autoridad que lo requiere, después de ser aprehendido en la vía pública, en la avenida Lakin.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Constantes. Así son los esfuerzos que hoy está encabezando el Gobernador Carlos Joaquín González, a través del Instituto para el Desarrollo y Financiamiento del Estado de Quintana Roo (Idefin), en aras de posicionar a Quintana Roo como un lugar ideal para la realización de producciones cinematográficas nacionales e internacionales, aprovechando las ventajas competitivas que ofrece dadas sus inigualables bellezas naturales, sus condiciones climáticas, su ubicación geográfica, su conectividad y su infraestructura.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue el titular de la citada dependencia, Bernardo Cueto Riestra, quien señaló que, a la fecha, y atendiendo a las instrucciones del jefe del Ejecutivo, se han desarrollado estrategias para la atracción de capitales encaminados a diversificar las actividades económicas, y es así como actualmente se le está dando puntual seguimiento al interés mostrado por diversos grupos de inversionistas, los cuales pretenden construir y desarrollar estudios de producción y post-producción cinematográfica en la entidad, por lo que en breve se podrían anunciar importantes proyectos que generen empleos ligados a la industria.

En este sentido, no se puede perder de vista que la industria cinematográfica tiene un importante potencial de expansión en nuestro país, y es así como de acuerdo con cifras del Anuario Estadístico de Cine Mexicano 2018, difundido por el Instituto Mexicano de Cinematografía (Imcine), su valor ascendió a 19 mil 583 millones de pesos, lo que representó el 0.10 % del Producto Interno Bruto (PIB), generando un total de 30 mil 357 empleos.

Al respecto, tampoco se puede soslayar que la industria cinematográfica es una de las más grandes e importantes a nivel mundial, siendo Hollywood la sede más rica en cuanto a ingresos se refiere, ya que entre 2009 y 2015 mostró un gran poder recaudando alrededor de 10 mil millones de dólares anuales.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que las gestiones que está realizando el Idefin, a instancias del Gobernador, se reflejen en futuras inversiones que no sólo apunten a fortalecer la economía, sino que permitan hacer de Quintana Roo, con sus lagunas, sus zonas arqueológicas, sus playas, sus plazas comerciales y sus hoteles, un verdadero destino de película.

¿No lo cree así, amable lector?

entremuros@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com